

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Rabbul ‘alamin, pencipta alam semesta, Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat-Nya sehingga penelitian berjudul “Nilai Kepemimpinan Tokoh Utama dalam Novel Vol de Nuit karya Antoine de Saint Exupéry” ini dapat diselesaikan dengan baik. Shalawat dan salam senantiasa tercurah untuk teladan terbaik sepanjang masa, yakni Nabi Muhammad Shalallahu alaihi wassalam. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyelesaikan penelitian ini dibutuhkan proses yang cukup panjang dan dapat dikatakan tidak mudah untuk dilewati. Segala kesulitan dan hambatan selama proses penyelesaian penelitian ini tidak akan dapat dilalui tanpa ada bantuan dari pihak terkait, oleh karena itu peneliti dengan setulus hati ingin menyampaikan rasa terima kasih dan penghormatan setinggi-tingginya kepada para pihak yang telah membantu.

Pertama-tama, peneliti bersyukur dan berterimakasih kepada Allah SWT yang tentu saja, penelitian ini dapat terselesaikan berkat kemudahan serta bantuan dariNya. Kedua, peneliti berterimakasih sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Asti Purbarini, M.Pd selaku dosen pembimbing atas ketulusan, keikhlasan, kesabaran, serta berbagai pengorbanan dalam memberi pengarahan, nasehat dan semangat sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Lalu ucapan terimakasih selanjutnya dihaturkan kepada Ibu Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku

ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis Universitas Negeri Jakarta. Selain itu, kepada dosen-dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis, Madame Ratna, Madame Yusi, Madame Dian, Madame Evi, Madame Amal, Madame Ninuk, Madame Geni, Monsieur Subur, Monsieur Nuryadin, Monsieur Jimmy atas segala ilmu, motivasi, nasehat, dan pelajaran berharga lainnya yang begitu bermanfaat. Tidak lupa rasa terima terimakasih kepada mba Tuti sebagai staf Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis atas informasi dan bantuannya dalam hal administrasi perkuliahan.

Selanjutnya, kepada mama dan papa tercinta yang telah menjadi orangtua terbaik yang pernah ada dan telah memberikan kasih sayang, pendidikan, dukungan serta segala hal yang tidak dapat peneliti tulis satu persatu, jazakumullah ahsanul jaza' semoga Allah SWT balas dengan sebaik-baik pembalasan.

Kemudian, untuk sahabat tersayang, Khairunisa Restu Kurniasari, Nadya Ferlintina, dan Divana Valencia yang telah mendukung peneliti, bersabar dalam pertemanan serta berbagai pembelajaran yang tak terlupakan selama perkuliahan,. Terimakasih juga kepada teman-teman dan pihak-pihak yang selalu memberikan semangat untuk segera lulus, Gita, Novi, Ka Uz, Ka Bibah, Atika, Dona, Aziza, Ka Milka, Ustazah Dina. Selanjutnya, terimakasih kepada BPH BEMP Bahasa Prancis 2014-2015, FSI-KU 2015-2016, dan BASIS 2015-2016 yang telah menjadi rumah ke dua selama di kampus. Serta kepada teman-teman Prodi Pendidikan Bahasa Prancis angkatan 2013 yang telah mewarnai hari-hari perkuliahan selama di kampus. Terakhir, kepada yang tak henti-hentinya mendoakan serta memberikan dukungan penuh hingga peneliti menyelesaikan skripsi ini, terimakasih.

Akhir kata, peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, peneliti sangat terbuka dengan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan bersama. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca baik mahasiswa maupun masyarakat secara umum.

Jakarta, Juli 2019

RASLW